

L'ESOTERISME

NOTIONS TRADITIONNELLES SUR L'EVOLUTION DE L'HOMME

CONCEPTIONS ESOTERIQUES DE L'APPARITION DE L'HOMME SUR LA TERRE

- Définition :

Je rappelle que le mot ésotérique a désigné à l'origine des parties de certaines philosophies anciennes qui devaient rester inconnues des non-initiés.

De nos jours, par extension, le mot ésotérique désigne des conceptions qui font allusion à des éléments qui ne peuvent être acceptés par le grand public car faisant appel à des notions peu admises par ceux qui n'ont pas fait d'études spécifiques d'ordre spirituel principalement.

Les propositions ci-dessous proviennent d'êtres qui ont eu, de différentes manières des contacts avec des entités spirituelles évoluant sur d'autres plans que notre matière terrestre, un peu comme l'ont rapporté certains initiés des temps anciens. Mais maintenant, au lieu de tout mettre sous la notion de Dieu, nous sommes en mesure de connaître les identités de ces êtres qui sont des intermédiaires entre les Lois Universelles et nous.

Les développements ci-dessous sont aussi des éléments cosmiques et ésotériques, qui seront à comparer avec les mythes.

- Processus selon Me Blavatsky :

Je rappelle que M^e Héléna Blavatsky, d'origine russe a fondé la Société Théosophique en 1875, après avoir publié en 1880 une étude appelée "La Doctrine Secrète". Cet imposant ouvrage a été écrit suivant des informations qui lui ont été communiquées médiumniquement par deux Maîtres, Morya et Koutoumi.

Elle présente l'apparition et le développement de l'homme sur la Terre suivant un processus réparti en 5 grandes Races Mères. Elle fait remonter l'origine de l'intégration des consciences humaines dans des corps physiques au niveau de plans subtils qui vibrent au-delà du plan matériel. Ces Races sont :

1^e race : Polaire. Non matérielle. Reproduction par sissiparité (séparation d'une petite partie du corps précédant créant un nouveau corps).

2^e race : Hyperboréenne. Non matérielle (corps éthérique). Apparition de reproduction hermaphrodite (organes reproducteurs des deux sexes chez le même individu).

3^e race : Lémurienne. Entrée dans le monde matériel, mais corps malléables de faible densité. Sens du toucher, de l'ouïe, et faible vision + 3^e œil (organe de clairvoyance). Incarnation d'êtres de Vénus et Mercure. Apparition du corps de chair (corps animal). Séparation des sexes (les hommes naissent mâle ou femelle). Croissance du système nerveux. Apparition de l'émotionnel instinctif (attractions, répulsions). Corps-animaux.

4^e race : Atlante. Les corps sont densifiés. Apparition du mental incarné. Apparition du moi (ego). Apparition des désirs. Action.

5^e race : Aryenne. Libre arbitre. Développement de la pensée, de la raison. Puis développement de l'intuition.

Les corps spirituels peuvent correspondre aux 3 plans de base de l'univers : logos (le père, Atma, étincelle divine), Christique (le fils, Buddhi, l'âme spirituelle), Vierge (la mère ou le saint esprit, Causal ou Manas, Moi spirituel).

- Processus selon le Rose-croix Max Heindel :

Il reprend le processus de Me Blavatsky dans ses principaux aspects.

- Processus selon Adamsky :

George Adamski, polonais d'origine vécut au Etat Unis où il fut professeur, philosophe, conférencier, et enseignant les lois Universelles. Il fut contacté physiquement pour la 1^e fois en 1952, dans le désert le l'Arizona, par un être d'apparence humaine identique à notre race. Il reçut de ses contacts de nombreux enseignements spirituels.

Voici le processus d'apparition de l'Homme sur la Terre tel que ses contacts lui ont expliqué :

Longtemps avant même que notre système fut en formation, il y avait des systèmes innombrables sur lesquels il y avait des êtres humains.

Alors, comme aujourd'hui, il y avait des voyages interplanétaires à l'intérieur des systèmes et entre ceux-ci. Le but principal de tels voyages était le même que le nôtre aujourd'hui : étudier l'activité de l'espace dans toutes ses phases. Aussi, lorsqu'une nouvelle planète à l'intérieur d'un système se révélait être dans une phase de formation, elle était observée par les voyageurs de nombreux mondes.

Quand une nouvelle planète est arrivée au stade qui permet qu'elle soit habitable par l'homme, et toutes les planètes arrivent à ce stade tôt ou tard, les voyageurs font connaître ce fait aux habitants des autres mondes dans le système et hors de ce système. Des volontaires qui désirent développer le nouveau monde et progresser sont recherchés. Ensuite, de grands vaisseaux les emmènent avec à bord l'équipement essentiel. De fréquents voyages supplémentaires sont faits pour apporter à ces pionniers l'équipement et les vivres nécessaires. Des gens sont aussi ramenés sur leur planète d'origine pour des visites. De cette façon, de nouveaux canaux d'expression sont ouverts et simultanément un nouveau monde est habité par l'humanité.

La Terre était la plus lente planète dans notre système à atteindre l'état qui lui permettrait de maintenir la vie humaine. Les premiers habitants de la Terre furent amenés des autres planètes. Mais il ne se passa pas longtemps avant qu'un fait inattendu se produise dans l'atmosphère et les êtres transplantés réalisèrent que, quelques siècles plus tard, les conditions d'habitabilité ne seraient plus favorables. Par conséquent, à quelques exceptions près, ils entassèrent tout ce qu'ils possédaient dans des vaisseaux de l'espace et partirent vers d'autres mondes. Les rares qui restèrent se permirent de détériorer ce milieu de luxuriante beauté et d'abondance et ne cherchèrent rien d'autre à faire. Graduellement, ils se contentèrent de vivre dans des cavernes naturelles et se perdirent dans les annales du temps.

Sur votre Terre, il n'y a aucun souvenir de ces premiers habitants à part dans la mythologie d'une de vos races dans laquelle la mémoire de cette première civilisation est conservée dans ce qu'ils appellent le dieu Triton, nommé ainsi d'après la race originelle de Triteria.

Peu après le départ de ces pionniers de l'espace, beaucoup de changements naturels se produisirent à la surface de la Terre. Quelques terres furent englouties dans les profondeurs des eaux tandis que d'autres émergèrent. Alors, une fois de plus, le monde fut prêt pour être habité. Mais cette fois, à cause des conditions qui prévalaient encore dans l'atmosphère, aucun volontaire ne fut recherché.

L'homme est une étrange créature, et cela est vrai où que vous le trouviez dans le vaste Univers. Bien que la race humaine dans son ensemble préfère vivre en paix et en harmonie avec toute la création, ici et là quelques uns laissent croître leur ego personnel et leur agressivité et deviennent avides d'assumer le pouvoir.

Ceci peut arriver même sur nos mondes en dépit de l'enseignement qui conduit l'homme à vivre en accord avec les lois divines.

Et bien que nous sachions le mal vers lequel conduisent de telles attitudes, en conformité avec les lois universelles, nous ne sommes pas libres d'entraver ces Frères. Aussi, il y a des siècles de cela, au cours d'une réunion de maîtres de sagesse venus de nombreuses planètes, il fut décidé de conduire ces égoïstes dans une nouvelle planète capable de maintenir la vie humaine. La planète la plus lente, en développement dans chaque système fut choisie comme lieu d'exil pour ces gens.

Pour les raisons que je viens de vous mentionner, la Terre fut choisie comme nouveau foyer pour ces êtres sans règles. Ces exilés étaient ce que vous appelez sur Terre des fauteurs de troubles. Nous ne pouvions ni les détruire ni les enfermer puisque ceci est contraire aux lois universelles. Mais comme tous ces êtres étaient de la même nature arrogante, on pensa que, puisque aucun ne voulait plier devant l'autre, ils seraient dès lors forcés de rechercher leur propre harmonie.

Ainsi, ils furent rassemblés dans des vaisseaux et transportés sur la Terre, sans équipement ou instrument d'aucune sorte tels qu'on en donne habituellement aux volontaires. Tous avaient été bien instruits dans leurs propres mondes de manière à connaître les minéraux, le sol, l'atmosphère et les nombreuses choses nécessaires au maintien de la vie. Là, sur ce nouveau monde, ils allaient devoir se servir de leurs connaissances et commencer avec uniquement ce que la nature leur donnait. Tout cela dans le but de les obliger à travailler et à développer leurs propres talents dans l'espoir de les ramener dans le troupeau de tous ceux qui font la volonté du créateur.

Ce sont les anges déchus de votre Bible. Les humains qui sont tombés d'un haut état de vie et semèrent les graines originelles des conditions qui existent à présent dans votre monde.

Pendant très longtemps après avoir ramené ces gens sur la Terre, les gens de divers mondes leur rendirent souvent visite, les aidant, les guidant autant qu'ils le permettaient. Mais ils étaient hautains et défiants et n'appréciaient pas l'aide que nous offrions. Néanmoins, après les premiers échecs, pendant longtemps ils s'arrangèrent pour vivre assez bien les uns avec les autres. A ce moment, la Terre fut vraiment un jardin d'Eden puisque tout y était en abondance et que la nature était prodigue dans ses dons de nourriture et de tout ce qui est nécessaire à la vie.

Dans la joie de leur nouveau monde, ces nouveaux venus commencèrent à vivre en paix et bonheur les uns avec les autres. On se réjouissait sur les autres planètes. Alors, comme votre Bible le raconte, l'homme mangea le fruit de la connaissance du bien et du mal et les divisions apparurent là où il n'y en avait pas auparavant. L'avidité et le désir de possession apparurent à nouveau parmi les hommes et ils se dressèrent les uns contre les autres.

Comme le temps passait et que les populations augmentaient, des tribus originelles sortirent des exaltés qui commencèrent à faire des différences entre les races. Chacun demandait le droit de régner sur le peuple entier affirmant être originaire d'une planète plus avancée que toutes les autres et ayant par conséquent de droit l'autorité.

Nous continuâmes à visiter ces Frères qui erraient, toujours avec l'espoir de les aider à revenir à des relations fraternelles. Avec le temps, cependant, l'égoïsme devenant de plus en plus grand, finalement il en résulta ce que vous appelez aujourd'hui des nations.

L'établissement des nations sépara davantage encore le Frère du Frère et l'humanité toute entière ne vécut plus sous la loi divine.

La conséquence de ces divisions furent que différents cultes virent le jour. Mais, même alors, nous continuions à envoyer les nôtres dans l'espoir d'aider nos Frères de la Terre. Ces hommes furent connus sous le nom de Messies et leur mission était d'aider leurs Frères Terriens à revenir à leur compréhension originelle. Chaque fois, quelques disciples se réunissaient autour de ces sages mais toujours ces sages furent détruits par ceux qu'ils étaient venus servir.

Vous vous êtes demandé pourquoi la Terre est la moins développée des planètes dans notre système solaire dans un Univers dont nous sommes tous les habitants. Maintenant, je vous l'ai expliqué.

Les gens de tous les mondes qui ont été développés par des hommes et des femmes qui s'étaient proposés pour un tel service ont progressé continuellement. Ils ont vécu comme le Créateur Infini avait prévu que ses Enfants vivent. Ils ont crû et multiplié en accord avec la volonté de leur Père. Et chaque fois qu'un groupe de volontaires quitte son propre monde pour s'aventurer vers un nouveau, après que la main Divine l'a préparé pour l'homme, ils entrent véritablement dans une nouvelle école d'expériences où ils gagnent une connaissance encore plus grande d'un Univers Total.

Le travail tel que vous le connaissez sur Terre n'a aucune place dans leurs vies car aussitôt que les habitants d'une planète travaillent suivant la volonté de leur Créateur, en contrepartie les éléments commencent à les servir.

Sur la Terre, vous avez juste le contraire. A cause de l'exaltation égoïste et de la perversion de la loi naturelle, l'homme tourne les éléments contre lui. L'homme en guerre contre l'homme est un des plus remarquables exemples de cela parce qu'il utilise de façon destructrice les énergies que son Créateur avait prévues pour son bien-être.

Voilà la première différence entre les habitants de la Terre et les peuples des autres planètes. L'homme de la Terre a plusieurs fois atteint certains sommets pour retomber aussitôt dans une autre phase de destruction qui, par le mauvais usage des éléments, a détruit tout ce qu'il avait accompli.

Ici et là un individu s'élève au-dessus de la majorité de votre monde puisqu'il est permis à chacun d'accélérer ou de ralentir sa propre évolution. C'est seulement quand les Terriens apprendront par leurs propres erreurs que ce qu'ils considèrent comme leur force est en réalité de la faiblesse lorsqu'elle est dirigée contre la Toute Divine Intelligence, et que leur sagesse n'est que confusion à l'encontre du Tout Connaisseur, qu'ils seront prêts à rentrer dans le troupeau.

En attendant, nous nous tenons toujours prêts à recevoir un appel à l'aide quel qu'il soit que les Terriens pourraient réellement désirer car ils sont toujours nos Frères.